

Castro: operativo busca reducir listas de espera vasculares

Hasta el domingo se realizarán en el Hospital Augusto Riffart intervenciones de safenectomía.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

A puntando a reducir la resolución de listas de espera quirúrgica, se realiza desde ayer en la tarde y hasta el domingo un operativo médico de safenectomía en el Hospital de Castro, el cual beneficiará a cerca de 40 pacientes de la provincia.

La iniciativa es organizada por el Servicio de Salud Chiloé, en coordinación con la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena), el Fondo Nacional de Salud (Fonasa) y el Ministerio de Salud. Una instancia que ya se replicó con éxito el año pasado.

Según lo anunció la directora del S.S. Chiloé, Marcela Cárcamo, el despliegue se enmarca en la estrategia nacional de resolución quirúrgica y tiene como objetivo principal "mejorar el acceso a intervenciones vasculares", específicamente safenectomías, una cirugía que contribuye a la mejora de la calidad de vida de personas con insuficiencia venosa crónica de extremidades inferiores.

El dispositivo que se concentrará mayormente el sábado con casi una treintena de intervenciones, busca acortar tiempos de espera, muchas veces prolongados por la alta demanda que dejó la pandemia.

Como insistió el profesional, los operativos son "muy valorados por toda la comunidad, reflejando el compromiso de los equipos clínicos y administrati-



EL AÑO PASADO, EL MISMO DOCTOR ALEJANDRO CAMPOS COMANDÓ UN OPERATIVO DE SIMILARES CARACTERÍSTICAS.

18

horas de ayer comenzaba el operativo en el Hospital de Castro.

40

pacientes de toda la provincia se busca atender en las tres jornadas.

vos, tanto locales como externos, por ofrecer soluciones concretas y oportunas a quienes esperan por una cirugía".

DETALLES

Al respecto, la jefa del subdepartamento de gestión de la oferta y la demanda del Servicio de Salud Chiloé, Sennia Godoy, entregó detalles de las cirugías que "estarán a cargo de un equipo multidisciplinario proveniente de Capradena", sostuvo.

El grupo es liderado por el doctor Alejandro Campos, cirujano vascular, y el jefe de cirugía del Hospital

Base de Castro, Óscar Álvarez, quienes junto a anestelistas, enfermeros, arsenaleros y técnicos en enfermería desarrollarán un cronograma quirúrgico que contempla la resolución de 40 intervenciones en tres jornadas.

Además de las cirugías, la iniciativa contempla la realización de controles preoperatorios con exámenes Doppler, contando para ello con insumos, instrumental y medicamentos necesarios para la atención integral de los pacientes que llegarán desde los distintos puntos del Archipiélago. ☺